

DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DE VOTUPORANGA

Conforme Lei Municipal nº 5.927, de 02 de março de 2017

Ano VII | Edição nº 1641

Quarta-feira, 25 de maio de 2022

campanha LEAO AMIGO





DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DE VOTUPORANGA

Conforme Lei Municipal nº 5.927, de 02 de março de 2017

Ano VII | Edição nº 1641

Quarta-feira, 25 de maio de 2022

SUMÁRIO

Gabinete do Prefeito	
Atos Oficiais	
Leis Complementares	
Decretos	
Editais	
Edital de Audiência Pública	
Edital de Notificação	
Atos Administrativos	
Gestor de Contrato	
Secretaria Municipal da Administração	15
Licitações e Contratos	
Aviso de Licitação	1
Secretaria Municipal da Fazenda	22
Editais	
Edital de Notificação	
Fundação Educacional de Votuporanga	26
Licitações e Contratos	
Homologação / Adjudicação	
Extrato	
Instituto de Previdência do Município de Votuporanga	26
Atos de Pessoal	
Portarias	
Superintendência de Água, Esgoto e Meio Ambiente - SAEV Ambiental	
Atos Oficiais	
Portarias	
Licitações e Contratos	
Aditivos / Aditamentos / Supressões	
Aviso de Licitação	
Homologação / Adjudicação	

GABINETE DO PREFEITO

Atos Oficiais

Leis Complementares



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VOTUPORANGA GABINETE DO PREFEITO

LEI COMPLEMENTAR Nº 477, DE 24 DE MAIO DE 2022

(Altera a Tabela VI — Funções de Confiança de Suporte Pedagógico do Anexo III a que se refere o artigo 43 da Lei Complementar nº 215, e suas alterações posteriores e os Anexos II-A e II-B da Lei Complementar nº 469 de 01 de fevereiro de 2022)

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA APROVOU E EU, NOS TERMOS DO ARTIGO 56, INCISO III, DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, SANCIONO E PROMULGO A SEGUINTE LEI:

- Art. 1º A Tabela VI Funções de Confiança de Suporte Pedagógico, do Anexo III a que se refere o artigo 43 da Lei Complementar nº 215, de 05 de julho de 2012 e suas alterações posteriores, passam a vigorar com as alterações constantes no Anexo I desta Lei Complementar.
- Art. 2º Os Anexos II-A e II-B da Lei Complementar nº 469, de 01 de fevereiro de 2022 passam a vigorar com as alterações constantes no Anexo II desta Lei Complementar.
- Art. 3º As despesas decorrentes da execução desta Lei Complementar correrão à conta de dotações próprias do orçamento vigente, suplementadas se necessário.
- Art. 4º Esta Lei Complementar entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 1º de maio de 2022.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 24 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em exercício

Andrea Isabel da Silva Thomé Secretária Municipal da Administração

Edison Marco Caporalin Secretário Municipal da Transparência e Gabinete Civil

Publicada e registrada na Divisão de Atos Administrativos e Legislativos, da Secretaria Municipal da Transparência e Gabinete Civil, data supra.

Natália Amanda Polizeli Rodrigues Chefe da Divisão

Esta Lei sofreu Emenda da Comissão de Justiça e Redação da Câmara Municipal de Votuporanga.



ANEXO I

ANEXO III

TABELA DE VENCIMENTOS A QUE SE REFERE O ARTIGO 43 DA LEI COMPLEMENTAR № 215, **DE 05 DE JULHO DE 2012**

(Valores expressos em Reais)

TABELA VI – FUNÇÕES DE CONFIANÇA DE SUPORTE PEDAGÓGICO

Função de Confiança	Jornada	Vencimentos
	Semanal	
Diretor de Escola	40 horas	R\$ 7.808,17
	semanais	
Assessor de Coordenação Pedagógica	40 horas	R\$ 6.949,12
	semanais	
Assessor de Direção de Escola	40 horas	R\$ 7.445,24
	semanais	
Assessor Pedagógico	40 horas	R\$ 7.099,09
	semanais	



ANEXO II

ANEXO II - A

TABELA DAS REFERÊNCIAS DE REMUNERAÇÃO DAS FUNÇÕES DE CONFIANÇA DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E DA SUPERINTENDENCIA DE ÁGUA, ESGOTOS E MEIO AMBIENTE **DE VOTUPORANGA – SAEV AMBIENTAL.**

DENOMINAÇÃO DA FUNÇÃO DE CONFIANÇA	REFERÊNCIA
Assistente Executivo de Pessoal	FC-3
Assistente de Gestão Administrativa	FC-8
Chefe - Setor	FC-2
Chefe - Área	FC-1
Chefe – Departamento	FC-6
Chefe – Divisão	FC-4
Chefe de Departamento de Ensino Fundamental	FC-7
Chefe de Departamento de Educação Infantil	FC-7
Gerente de Atenção Básica	FC-5
Coordenador do Sistema de Controle Interno	FC-9



ANEXO II - B

TABELA DAS REFERÊNCIAS DE REMUNERAÇÃO DAS FUNÇÕES DE CONFIANÇA DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E DA SUPERINTENDENCIA DE ÁGUA, ESGOTOS E MEIO AMBIENTE **DE VOTUPORANGA – SAEV AMBIENTAL)**

FUNÇÕES DE CONFIANÇA					
REFERÊNCIAS	REMUNERAÇÃO				
FC-1	2.357,59				
FC-2	2.927,89				
FC-3	3.478,23				
FC-4	4.906,28				
FC-5	5.806,85				
FC-6	6.668,87				
FC-7	8.350,41				
FC-8	8.428,64				
FC-9	9.890,37				



LEI COMPLEMENTAR № 478, DE 24 DE MAIO DE 2022

(Dispõe sobre a criação e extinção de cargos efetivos na administração e altera a Lei Complementar nº 214 de 02 de julho de 2012 e dá outras providências)

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA APROVOU E EU, NOS TERMOS DO ARTIGO 56, INCISO III, DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, SANCIONO E PROMULGO A SEGUINTE LEI:

- Art. 1º Ficam criadas 25 (vinte e cinco) vagas do cargo efetivo de Agente de Trânsito e suas respectivas vagas de carreira que passam a integrar o Anexo V da Lei Complementar nº. 214, de 02 de julho de 2012, conforme Anexo I desta Lei Complementar.
- Art. 2º Fica acrescido no Anexo IV da Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012 o cargo efetivo de Agente de Trânsito do Grupo Ocupacional Isolados, com carga horária de 40 (quarenta) horas semanais e em regime de escala, conforme Anexo II desta Lei Complementar.
- Art. 3º Ficam alteradas as atribuições do cargo de provimento efetivo de Agente de Trânsito, conforme Anexo III desta Lei Complementar.
- Art. 4º Ficam extintas 22 (vinte e duas) vagas do cargo efetivo de Agente Fiscal I e suas respectivas vagas de carreira, constantes do Anexo V Quadro de Pessoal dos Cargos Públicos Administração Direta, da Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012.
- Art. 5º Fica extinta a especialidade Fiscalização de Trânsito referente ao cargo efetivo de Agente Fiscal I do Anexo IV da Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012.

Art. 6º A Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012, passa a vigorar com a seguinte redação:

	Art.11.
	§4º
	q - Agente de Trânsito.
sistema de	Art. 29. Cargos isolados são aqueles cujas características profissionais determinam um e evolução funcional diferenciado, baseado no aperfeiçoamento e especialização l, observadas as regulamentações profissionais típicas. (NR)



Art. 30. Aos cargos isolados ficam garantidas as promoções em virtude do tempo de serviço e as progressões, através de requerimento. (NR)

Parágrafo único. Somente haverá promoção e progressão para os cargos isolados após o cumprimento do período de estágio probatório, bem como sua aprovação em processo específico de avaliação de desempenho funcional. (NR)"

Art.7º Fica o Prefeito Municipal autorizado a abrir no orçamento vigente, crédito suplementar para cobrir as despesas necessárias para a execução desta Lei Complementar.

Art. 8º Ficam revogados a alínea "n" do §4º do art. 11, a alínea "f" do §6º do art. 11 e o art. 24 da Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012.

Art. 9º Esta Lei Complementar entra em vigor na data de sua publicação.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 24 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em exercício

Andrea Isabel da Silva Thomé Secretária Municipal da Administração

Edison Marco Caporalin Secretário Municipal da Transparência e Gabinete Civil

Publicada e registrada na Divisão de Atos Administrativos e Legislativos, da Secretaria Municipal da Transparência e Gabinete Civil, data supra.

Natália Amanda Polizeli Rodrigues Chefe da Divisão

Esta Lei sofreu Emenda da Comissão de Justiça e Redação da Câmara Municipal de Votuporanga.



ANEXO I

Alteração do Anexo V - Quadro de Pessoal (Cargos Públicos)

(Administração Direta) da Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012

Cours Efative	Progressão	REFERÊNCIA	Quadro de Pessoal						Prom	oção				
Cargo Efetivo	Méssal	ORIGINÁRIA	Vagas	Vagas	Vagas	Vagas	Classe							
	Nível		Criadas	Carreira	Ocupadas	Remanescentes	В	С	D	E	-	G	Н	
Agente de Trânsito	I	XIII - A	25	0	22	3	XIII - B	XIII - C	XIII - D	XIII - E	XIII - F	XIII - G	XIII - H	XIII - I
	П	XIV-A	0	25	0	25	XIV - B	XIV - C	XIV - D	XIV - E	XIV - F	XIV - G	XIV - H	XIV - I
	III	XV - A	0	25	0	25	XV - B	XV - C	XV - D	XV - E	XV - F	XV - G	XV - H	XV - I
	IV	XVI - A	0	25	0	25	XVI - B	XVI - C	XVI - D	XVI - E	XVI - F	XVI - G	XVI - H	XVI - I
	V	XVII - A	0	25	0	25	XVII - B	XVII - C	XVII - D	XVII - E	XVII - F	XVII - G	XVII - H	XVII - I



ANEXO II

Altera o IV da Lei Complementar nº 214, de 02 de julho de 2012 QUADRO DE REFERÊNCIAS DOS CARGOS (ADMINISTRAÇÃO DIRETA)

Nomenclatura Anterior	Nomenclatura Atual	
	Agente de Trânsito I	
Cargo: Agente Fiscal I	Agente de Trânsito II	
Especialidade: Fiscalização de Trânsito	Agente de Trânsito III	
	Agente de Trânsito IV	
	Agente de Trânsito V	



ANEXO III

Altera A Descrição De Atribuições Do Cargo de que trata a Lei Complementar nº. 214 de 02 de julho de 2012

Cargo	Nível
Agente de Trânsito	I

Descrição Resumida

Executa atribuições de educação, operação e fiscalização de trânsito e de transporte no exercício regular do poder de polícia de trânsito para promover a segurança viária nos termos da Constituição Federal e da Lei Federal nº 9.503, de 23 de setembro de 1997 (Código de Trânsito Brasileiro).

Descrição Detalhada

- cumprir e fazer cumprir a legislação e as normas de trânsito, no âmbito de suas atribuições e competências, conforme elemcadas no artigo 24 da Lei Federal nº 9.503, de 23 de setembro de 1997 (Código de Trânsito Brasileiro) e demais normas regulamentadas por órgãos de trânsito Federal e Estadual;
- preencher formulários específicos e digitá-los em programas apropriados de controle;
- manter arquivo de seus documentos;
- apresentar relatórios sobre eventuais ocorrências em seu turno de trabalho;
- responsabilizar-se pelo preenchimento do boletim de utilização de veículo, do veículo sob sua responsabilidade, zelando e mantendo-os em condições adequadas de uso e utilizá-lo de acordo com legislação de trânsito.
- executar outras atribuições afins, constante em regulamento e estatuto próprio.

Habilidades e Competências							
Níveis	I	II	Ш	IV	V		
Formação	Ensino médio completo + CNH "A/B"	Ensino médio completo + CNH "A/B"	Ensino médio completo + CNH "A/B"	Ensino superior completo+ CNH "A/B"	Curso de especialização lato sensu de no mínimo 360h + CNH "A/B"		
Experiência	Nenhuma	03(três) anos de serviço público municipal	, ,	07(sete) anos de serviço público municipal	` /		
Especialização	Nenhuma	40(quarenta) horas de curso na área de trabalho	60(sessenta) horas de curso na área de trabalho	80(oitenta) horas de curso na área de trabalho	100(cem) horas de curso na área de trabalho		
Sexo	Masculino o	u feminino					



Liderança	Constante					
Esforço Físico	Moderado					
Esforço Mental	Constante					
Forma de	Concurso	Progressão	Progressão	Progressão	Progressão	na
Ingresso	Público	na carreira	na carreira	na carreira	carreira	
Jornada de traba	trabalho 40 horas semanais + regime de escala					

Decretos

DECRETO Nº 14 563, de 24 de maio de 2022

(Designa a servidora pública Juliana Martin Filócomo Zanuto para responder pelo Expediente do Setor de Controle e Lançamento Tributário da Secretaria Municipal da Fazenda, por motivo de férias da titular Mara Rúbia Davanso Pechoto dos Santos)

Valter Benedito Pereira, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais,

DECRETA:

Art. 1° Fica designada para responder pelo Expediente Setor de Controle e Lançamento Tributário da Secretaria Municipal da Fazenda, a servidora pública municipal Juliana Martin Filócomo Zanuto, matrícula n° 66573, no período de 01 a 15 de junho de 2022, por motivo de férias da titular Mara Rúbia Davanso Pechoto dos Santos, matrícula n° 49751.

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 24 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira
Prefeito Municipal em exercício
Andrea Isabel da Silva Thomé
Secretária Municipal da Administração
Edison Marco Caporalin

Secretário Municipal da Transparência e Gabinete Civil

Publicada e registrada na Divisão de Atos Administrativos e Legislativos, da Secretaria Municipal da Transparência e Gabinete Civil, data supra.

Natália Amanda Polizeli Rodrigues Chefe de Divisão

DECRETO Nº 14 564, de 24 de maio de 2022

(Declara de Utilidade Pública para fins de desapropriação amigável ou judicial, faixa de terra que especifica, pertencente a Cláudio Luis Romeiro, Silvia Helena Romeiro Barboza e Heloisa Helena Romero, destinada a abertura de via pública)

VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais,

DECRETA:

Art. 1º Fica declarada de utilidade pública para fins de

desapropriação, por via amigável ou judicial, faixa de terra que especifica, destinada à abertura de via pública, abaixo descrita:

Imóvel: Fazenda Santo Antônio do Viradouro - Gleba "A1E", localizada na Fazenda Marinheiro e Santo Antônio do Viradouro ou Espraiado

Município: Município e Comarca de Votuporanga - SP. **Área do Imóvel:** Faixa 2 ------ 106,31 m²

DESCRIÇÃO PERIMÉTRICA

"Faixa de terra designada "Faixa 2", Cadastro Municipal SO.21.04.19 lote 03 com a área de 106,31 metros quadrados, destinada a via pública neste distrito, município e comarca de Votuporanga-SP, com o seguinte roteiro: "inicia num marco junto a divisa Gleba "A1E" de propriedade de Agda Dazzi Romeiro e outros e divisa com Área Institucional I, de Propriedade da Prefeitura do Município de Votuporanga (matrícula nº 61.520); daí segue confrontando com a Gleba "A1E" de propriedade de Agda Dazzi Romeiro e outros, no rumo 56º28'41"NE na extensão de 7,62 metros, até outro ponto; daí deflete a esquerda e segue confrontando com a Área 1, cadastro municipal SO.21.04.19 Lote 01, no rumo 70º21'42"NW, na extensão de 21,77 metros, até outro ponto; daí deflete a esquerda e segue em curva confrontando com a Gleba "A2E" de propriedade de Agda Dazzi Romeiro e outros, no desenvolvimento de 10,79 metros e raio de 7,50 metros, até outro ponto; daí deflete a esquerda e segue confrontando com a Rua Devanir Antônio Horácio, antiga Rua Projetada 11 (outrora Gleba A1A), no rumo 27º17'19" SE, na extensão de 8,23 metros, até outro ponto; daí finalmente deflete a esquerda e segue confrontando com a Área Institucional I, de Propriedade da Prefeitura do Município de Votuporanga (matrícula nº 61.520), no rumo 61º43'31"SE, na extensão de 18,35 metros, até o ponto de início desta descrição perimétrica, perfazendo assim uma área de 106,31 metros quadrados, área está destinada a via pública, denominada como "RUA SANTINA DE SANDRE MOLINA""

Art. 2º Fica invocado o caráter de urgência no Processo Judicial de Desapropriação para fins do disposto no Artigo 15 do Decreto-Lei Federal nº 3.365, de 21 de junho de 1941, alterado pela Lei-Federal nº 2.786, de 21 de maio de 1956 e suas alterações posteriores.

Art. 3º As despesas decorrentes com a execução do presente Decreto, correrão à conta de dotações próprias do orçamento vigente, suplementadas se necessário.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 24 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em exercício Luís Fernando Magossi

Respondendo pelo Expediente da Secretaria Municipal de Planejamento e Habitação

Edison Marco Caporalin

Secretário Municipal da Transparência e

Gabinete Civil

Publicada e registrada na Divisão de Atos Administrativos e Legislativos, da Secretaria Municipal da Transparência e Gabinete Civil, data supra.

Natália Amanda Polizeli Rodrigues Chefe da Divisão

Editais

Edital de Audiência Pública

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

A PREFEITURA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA realizará AUDIÊNCIA PÚBLICA no dia 26 de maio de 2022, às 14h30min, no prédio da Câmara Municipal de Votuporanga, Plenário "Dr. Octávio Viscardi", Praça Vereador Viana Filho, Vila América, com a seguinte pauta:

Apreciação dos Relatórios da Execução Orçamentária e Gestão Fiscal correspondente ao 1° Quadrimestre do Exercício Financeiro de 2022 em cumprimento ao §4°, do artigo 9° da Lei Complementar Federal n°101 e inciso XL, do artigo 55 da Lei Orgânica do Município.

Votuporanga, 11 de maio de 2022.

JORGE AUGUSTO SEBA Prefeito Municipal

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

A PREFEITURA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA realizará AUDIÊNCIA PÚBLICA no dia 26 de maio de 2022, às 15h00min, no prédio da Câmara Municipal de Votuporanga, Plenário "Dr. Octávio Viscardi", Praça Vereador Viana Filho, Vila América, com a seguinte pauta:

Apreciação dos Relatórios da Execução Orçamentária da Saúde correspondente ao 1º Quadrimestre do Exercício Financeiro de 2022 atendendo ao §5, do artigo 36, da Lei Complementar Federal n°141 de 13 de janeiro de 2012, bem como das atividades desenvolvidas pela citada Secretaria.

Votuporanga, 11 de maio de 2022.

.....

JORGE AUGUSTO SEBA Prefeito Municipal

Edital de Notificação

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Ficam notificados, por este Edital, os Partidos Políticos, os Sindicatos de Trabalhadores e as Entidades Empresariais com sede neste Município de Votuporanga, nos termos do Artigo 2º da Lei Federal nº. 9.452, de 20 de março de 1.997, que esta Prefeitura Municipal recebeu a importância de:

Fundo de Participação dos Municípios – FPM – Referente	525.349,46
02ª Parcela de Maio/2022	
FEP - Fundo Especial do Petróleo - Cota Parte Lei	122.113,26
9478/97	

Instituto Nacional Agrária – ITR – Imposto Territorial	75,09
Rural	
Ministério da Educação – FUNDEB	44.517,68
BAP – Bônus Assinatura Petróleo	676.434,85

Votuporanga, 24 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em exercício

Atos Administrativos Gestor de Contrato

ATO DE DESIGNAÇÃO DE GESTOR DE CONTRATO № 076/2022

Processo nº 155/2022 Pregão Eletrônico nº 106/2022 VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais e nos termos do art. 67 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

Resolve designar para efetuar o acompanhamento e fiscalização da execução do contrato referente ao Pregão Eletrônico nº 106/2022, Processo nº 155/2022, cujo objeto é a Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção, limpeza e conservação dos Complexos Esportivos desta Municipalidade, durante o período de 12 meses, o seguinte servidor:

João Batista André, Chefe de Divisão Administrativa, portador do CPF nº 058.XXX.XX-31.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 23 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em Exercício

ATO DE DESIGNAÇÃO DE GESTOR DE CONTRATO № 077/2022

Processo nº 158/2022 Pregão Eletrônico nº 109/2022 VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais e nos termos do art. 67 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

Resolve designar para efetuar o acompanhamento e fiscalização da execução do contrato referente ao Pregão Eletrônico nº 109/2022, Processo nº 158/2022, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Massa Asfáltica CBUQ - Concreto Betuminoso Usinado a Quente, para entrega parcelada durante o período de 06 (seis) meses, o seguinte servidor:

Paulo Roberto Medina Bento, Chefe de Divisão Administrativa, portador do CPF nº 284.XXX.XXX-88.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 23 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em Exercício

ATO DE DESIGNAÇÃO DE GESTOR DE CONTRATO №
078/2022

Processo nº 153/2022 Pregão Eletrônico nº 104/2022

VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais e nos termos do art. 67 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

Resolve designar para efetuar o acompanhamento e fiscalização da execução do contrato referente ao Pregão Eletrônico nº 104/2022, Processo nº 153/2022, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de kits reagentes de bioquímica automatizada, com fornecimento gratuito de toda aparelhagem automática necessária para a completa execução de exames, com entrega parcelada durante o período de 12 (doze) meses, a seguinte servidora:

Vilza Carvalho Venâncio Sicotti, Chefe de Divisão de Laboratório de Análises Clínicas, portadora do CPF n° 283.XXX.XXX-10.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 23 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em Exercício

ATO DE DESIGNAÇÃO DE GESTOR DE CONTRATO № 079/2022

Processo nº 128/2022 Pregão Eletrônico nº 086/2022 VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais e nos termos do art. 67 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

Resolve designar para efetuar o acompanhamento e fiscalização da execução do contrato referente ao Pregão Eletrônico nº 086/2022, Processo nº 128/2022, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇO para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses, a seguinte servidora:

Elaine Batista Madrid, Chefe de Departamento de Saúde Bucal, portadora do CPF $n^{\underline{o}}$ 058.XXX.XXX-85.

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 23 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em Exercício

ATO DE DESIGNAÇÃO DE GESTOR DE CONTRATO № 080/2022

Processo nº 149/2022 Pregão Eletrônico nº 102/2022 VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito do Município de Votuporanga em exercício, no uso de suas atribuições legais e nos termos do art. 67 da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993,

Resolve designar para efetuar o acompanhamento e fiscalização da execução do contrato referente ao Pregão Eletrônico nº 102/2022, Processo nº 149/2022, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses, a seguinte servidora:

Ângela Maria Carvalho dos Santos, Chefe de Setor de

Suprimentos, portadora do CPF nº 267.XXX.XXX-85.

.....

Paço Municipal "Dr. Tancredo de Almeida Neves", 24 de maio de 2022.

Valter Benedito Pereira Prefeito Municipal em Exercício

SECRETARIA MUNICIPAL DA ADMINISTRAÇÃO

Licitações e Contratos

Aviso de Licitação

SEC ADMINISTRAÇÃO - AVISO DE LICITAÇÃO -LEILÃO ELETRÔNICO № 001/2022 - PROCESSO № 184/2022

Objeto: Alienação de bens móveis inservíveis pertencentes ao patrimônio do Município de Votuporanga/SP, do tipo "maior lance".

Data da Realização: O Leilão será realizado a partir das 09h00 (nove horas) - horário de Brasília - do dia 31 de maio de 2022 (31/05/2022), terça-feira.

Local de Realização: No endereço eletrônico www.lanceleiloes.com.br.

Fornecimento do Edital: O Edital em seu inteiro teor e os Anexos poderão ser obtidos no site da Prefeitura na Internet: www.votuporanga.sp.gov.br, no site www.lanceleiloes.com.br e no Paço Municipal, na Rua Pará nº 3227 - Patrimônio Velho, em Votuporanga/SP, na Secretaria Municipal da Administração - Divisão de Licitações, no horário das 09h00 às 15h00, dias úteis.

Informações: As Informações poderão ser obtidas pelo fone (17) 3405-9700 - ramais 9841 e 9843, no horário das 09h00 às 15h00.

Leiloeiro Oficial: Francisco Donizetti Tripoloni - matrícula na JUCESP n° 626.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 10/05/2022.

SEC PLANEJAMENTO - TERMO DE RATIFICAÇÃO

VALTER BENEDITO PEREIRA, Prefeito em exercício do Município de Votuporanga, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, RESOLVE:

Fica RATIFICADO o Parecer Jurídico do Processo Eletrônico n. 030/2022 - Abertura de Licitação - Dispensa de Licitação nº 049/2022 - Processo nº 206/2022, referente a Locação de um imóvel, localizado na Rua General Osório, nº 2714, Prolongamento Vila Marin, no Município de Votuporanga/SP, destinado a abrigar a família da Sra. Viviane Cristina da Rocha, haja vista se encontrar em uma área de risco, reconhecendo a dispensa de licitação, nos termos do Artigo 24, Inciso X, da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações.

VALTER BENEDITO PEREIRA - Prefeito Municipal em exercício - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO № 141/2022 - PROCESSO № 207/2022

OBJETO: Contratação de empresa especializada em assistência domiciliar tipo Home Care para prestação de



serviços de enfermagem, decorrente de ação judicial n° 1001747-47.2022.8.26.0664, 12 horas diárias, durante o período de 12 (doze) meses.

DATA DA REALIZAÇÃO: 07/06/2022.

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ELETRÔNICAS: a partir do dia 25/05/2022 ao dia 07/06/2022 até às 08h00 (oito horas).

INÍCIO DA ETAPA DE LANCES: dia 07/06/2022 a partir das 08h15 (oito horas e quinze minutos).

DOCUMENTAÇÃO: Os documentos correspondentes às propostas comerciais das empresas interessadas em participar, deverão ser encaminhados para o sistema eletrônico disponível na plataforma: www.bll.org.br, conforme especificado no edital.

INFORMAÇÕES E EDITAL COMPLETO: Edital na íntegra encontra-se a disposição dos interessados na Secretaria Municipal da Administração - Divisão de Licitações e pelos endereços eletrônicos: www.votuporanga.sp.gov.br e www.bll.org.br. Maiores Informações e/ou esclarecimentos pelo fone (17) 3405.9748.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração – 24/05/2022.

SEC SAÚDE - AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO № 142/2022 - PROCESSO № 208/2022

OBJETO: Contratação de serviços técnicos profissionais de fonoaudiologia, para paciente de ação judicial número 1003672-15.2021.8.26.0664, durante o período de 12 (doze) meses.

DATA DA REALIZAÇÃO: 07/06/2022.

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ELETRÔNICAS: a partir do dia 25/05/2022 ao dia 07/06/2022 até às 08h00 (oito horas).

INÍCIO DA ETAPA DE LANCES: dia 07/06/2022 a partir das 08h15 (oito horas e quinze minutos).

DOCUMENTAÇÃO: Os documentos correspondentes às propostas comerciais das empresas interessadas em participar, deverão ser encaminhados para o sistema eletrônico disponível na plataforma: www.bll.org.br, conforme especificado no edital.

INFORMAÇÕES E EDITAL COMPLETO: Edital na íntegra encontra-se a disposição dos interessados na Secretaria Municipal da Administração - Divisão de Licitações e pelos endereços eletrônicos: www.votuporanga.sp.gov.br e www.bll.org.br. Maiores Informações e/ou esclarecimentos pelo fone (17) 3405.9700 - ramais 9843 e 9841.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC OBRAS - AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS Nº 006/2022 - PROCESSO Nº 209/2022

OBJETO: Contratação de empresa especializada para empreitada global com fornecimento de projeto, materiais, mão de obra e equipamentos necessários para a execução de adequação do Padrão de entrada de Energia Elétrica do prédio da Secretaria Municipal de Educação, neste município de Votuporanga.

VISITA TÉCNICA: A Visita Técnica será efetuada até o dia 09 de junho de 2022, por Representante, devidamente

credenciado. Agendar pelo telefone (17) 3405-9700 - Ramal 9819, no horário das 09h00 às 15h00.

RECEBIMENTO DOS ENVELOPES: Os envelopes serão recebidos até às 13h30 do dia 10 de junho de 2022, na Secretaria Municipal da Administração - Divisão de Licitações, na Rua Pará nº 3227 - Patrimônio Velho.

INFORMAÇÕES E EDITAL COMPLETO: Edital na íntegra encontra-se a disposição dos interessados na Secretaria Municipal da Administração - Divisão de Licitações, no Paço Municipal, localizado na Rua Pará nº 3227 - Patrimônio Velho, Votuporanga/SP, horário das 09h00 às 15h00, dias úteis, ou ainda pelo site: www.votuporanga.sp.gov.br. Maiores Informações e/ou esclarecimentos no endereço acima ou pelo fone (17) 3405.9700 - ramais 9843 e 9841.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC OBRAS - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: NOROMIX CONCRETO S/A.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Massa Asfáltica CBUQ - Concreto Betuminoso

Usinado a Quente, para entrega parcelada durante o período de 06 (seis) meses.

ITE M	CÓDIGO	UN D	QUANT	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
01	001.059.90	TON	3.000	Massa asfáltica CBUQ - Concreto Betuminoso Usinado à Quente,	NOROMI	R\$	R\$
	5			faixa ´D´ (IV) do DER/SP.	X	675,0	2.025.000,0
						0	0

Pregão Eletrônico nº 109/2022 - Processo nº 158/2022. Valor global estimado: R\$ 2.025.000,00.

Vigência: 06 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: LABINBRAZ COMERCIAL LTDA.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de kits reagentes de bioquímica automatizada, com fornecimento gratuito de toda aparelhagem automática necessária para a completa execução de

exames, com entrega parcelada durante o período de 12 (doze) meses.

		CÓDIGO	ya p UN	QUANT	da durante o periodo de 12 (doze) meses. ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT	TOTAL
01		001.047.09	D UN		Glicose: método enzimático para a determinação de glicose em		R\$	R\$
UI	ı	4	D		sangue e outros líquidos biológicos, reativo pronto para uso.	R		нъ 29.820,0
		4	D		Aplicação: equipamento automatizado dosagens bioquímicas.	п	0,71	29.020,0
F	2	001.047.09	UN		Colesterol total: método enzimático para a determinação de	WIFNF	R\$	R\$
	-	5	D		colesterol em soro ou plasma, reativo pronto para uso. Aplicação:	R		45.850,0
					equipamento automatizado dosagens bioquímicas.		.,	,.
	3	001.047.09	UN	35.000	Triglicerídeos, determinação através de aparelho em comodato -	WIENE	R\$	R\$
		6	D		conjunto de reagentes para determinação de triglicerídeos em soro	R	1,32	46.200,0
					ou plasma, utilizando método colorimétrico-enzimático.			
	4	001.047.09	ŪΝ		HDL Colesterol: método colorimétrico sem precipitação para a		R\$	R\$
		7	D		determinação de HDL-colesterol em soro ou plasma, reativo pronto		3,15	110.250
					para uso. Aplicação: equipamento automatizado dosagens bioquímicas.			0
-	5	001 047 09	WIENE	R\$	R\$			
	J	8	D		LDL Colesterol: método colorimétrico sem precipitação para a determinação de LDL-colesterol em soro ou plasma, reativo pronto			82.200.0
		, and		.,	02.200,0			
	6	001.047.09	UN	30.000	Creatinina: método cinético a 500nm, sem desproteinização, para	WIENE	R\$	R\$
		9	D		a determinação de creatinina em soro ou urina, reativo pronto para	R	0,65	19.500,0
L					uso. Aplicação: equipamento automatizado.			
	7	001.047.07	ŪΝ		TGO: método cinético, para determinação em soro ou plasma,		R\$	R\$
		6	D		reativo pronto uso. Aplicação: equipamento automatizado para	R	0,89	22.250,0
	8	001.047.07	UN		dosagens bioquímicas. CPK: método cinético, para determinação em soro ou plasma,	WIENE	R\$	R\$
	Ö	7	D		reativo pronto uso. Aplicação: equipamento automatizado para			17.400,0
		,	D		dosagens bioquímicas.	- 11	1,10	17.400,0
	9	001.047.07	UN		Uréia: método cinético, para determinação em soro ou plasma,	WIENE	R\$	R\$
		8	D		reativo pronto uso. Aplicação: equipamento automatizado para			12.000,0
					dosagens bioquímicas.			
	10				Ácido Úrico: método enzimático, para determinação em soro ou			R\$
		9	D		plasma, reativo pronto uso. Aplicação: equipamento automatizado	R	1,15	13.800,0
-		004 047 40	LINI	4 000	para dosagens bioquímicas.	\A/IENIE	DΦ	DΦ
	11	001.047.10	D		Amilase - Método cinético para a determinação de AMILASE em	WIENE R		R\$ 3.630,0
-	12	001.047.10			soro, plasma e urina. Substrato CNPG3. Fosfatase alcalina - Método cinético otimizado para a determinacão		3,63 R\$	3.630,0
	12	001.047.10	D		de FOSFATASE ALCALINA, em soro e plasma.	R	1,02	1.020,0
-	13	001.047.10			Bilirrubina Direta - Método DPD para determinação de bilirrubina			R\$
		2	D		direta em soro ou plasma.	R	1,23	1.230,0
	14	001.047.10	UN		Bilirrubina Total - Método DPD para determinação de bilirrubina	WIENE	Ŕ\$	R\$
Į		3	D		total em soro ou plasma.	R	1,36	1.360,0
	15	001.047.10	UN		Gama GT - Método (SZASZ modificado) para determinação de g-		R\$	R\$
		4	D		glutamil transferase em soro ou plasma. SUSTRATO recomendado	R	1,24	1.860,00
-	- 10	004.047.10			pela IFCC.	14/15/15	- DA	D.A.
	16	001.047.10			Cálcio - Método colorimétrico direto para determinação de cálcio em			R\$
-	17	5 001.047.10	D		soro, plasma e urina.	R	1,32	1.320,0
	17	001.047.10 6	D	15.000	Potássio - ELECTRODO DE K-(Potássio) - Método ISE.	WIENE R		R\$ 10.800,0
ŀ	18	001.047.10		15 000	Sódio - ELECTRODO DE Na-(Sódio) - Método ISE.	WIENE		10.800,0

LOT	EELEM	CÓDIGO	UN D	QUANT	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT	TOTAL
	19	001.047.07 5	UN D		TGP: método cinético, para determinação em soro ou plasma, reativo pronto uso. Aplicação: equipamento automatizado para dosagens bioquímicas.			R\$ 23.750,00
	20	001.050.02 1	UN D		Hemoglobina glicosilada - hba1c kit para determinação quantitativa de hemoglobina glicada (hba1c); uso em sangue total humano; in vitro; método automatizado.			R\$ 144.060,0 0

Pregão Eletrônico nº 104/2022 - Processo nº 153/2022. Valor global estimado: R\$ 600.000,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: PAULO JOSÉ MAIA ESMERALDO SOBREIRA.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
05	001.029.549	LT	50	Detergente Enzimático, indicado como limpador enzimático que remove a matéria orgânica (pré-lavagem) de artigos médico- hospitalares e odontológicos, composição: Enzimas Protease, Amilase e Lípase, frasco com 1 litro.	PROLINK	R\$ 22,00	R\$ 1.100,00
06	001.023.483	UND	100	Escova de Robson plana.	AAF BRASIL	R\$ 1,20	R\$ 120,00
24	001.023.553	ТВ	10	Óleo lubrificante odontológico para baixa rotação, com silicone, óleo mineral, spray com 100ml - 70g.	IODONTOSUL	R\$ 21,00	R\$ 210,00
26	001.023.897	UND	20	Resina Flow, fluida, composta microhíbrida radiopaca, média viscosidade, fotopolimerizável, seringa com 2,4 g.	MAQUIRA	R\$ 20,00	R\$ 400,00

Pregão Eletrônico nº 086/2022A - Processo nº 128/2022A. Valor global estimado: R\$ 1.830,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: DIPROM - DISTRIBUIDORA DE PRÓDUTOS ODONTOLOGICOS E MATERIAIS LTDA

EPP.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
04	001.023.587	ТВ	300	Creme dental com flúor e cálcio, sabor menta ou hortelã, tubo com 90g.	RAYMOUDS	R\$ 1,33	
							399,00
32	001.023.379	UND	10.500	Touca descartável, com elástico, branca.	ANADONA	R\$ 0,07	R\$
							735.00

Pregão Eletrônico nº 086/2022B - Processo nº 128/2022B. Valor global estimado: R\$ 1.134,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: HOSPSHOP PRODUTOS HOSPITALĂRES EIRELI.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
20	001.029.211	PAR	1.200	Luva cirúrgica nº 6,5 confeccionada em látex natural, antiderrapante, esterilizada, formato anatômico, flexível, resistência e sensibilidade táctil adequadas a sua finalidade, punho reforçado na borda, lubrificada com pó bio-absorvível pelo organismo, embalada em envelope lacrado contendo 1 par.	LATEXBR		R\$ 1.236,00
21	001.029.407	PAR	3.000	Luva cirúrgica nº 7,0, confeccionada em látex natural, antiderrapante, esterilizada, formato anatômico, flexível, resistência e sensibilidade táctil adequadas a sua finalidade, punho reforçado na borda, lubrificada com pó bio-absorvível pelo organismo, embalada em envelope contendo 1 par.	LATEXBR		R\$ 3.090,00
22	001.029.408	PAR	2.000	Luva cirúrgica nº 7,5, confeccionada em látex natural, antiderrapante, esterilizada, formato anatômico, flexível, resistência e sensibilidade táctil adequadas a sua finalidade, punho reforçado na borda, lubrificada com pó bio-absorvível pelo organismo, embalada em envelope lacrado contendo 1 par.	LATEXBR		R\$ 2.060,00

Pregão Eletrônico nº 086/2022C - Processo nº 128/2022C. Valor global estimado: R\$ 6.386,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: PASSOS COMERCIAL HOSPITALAR EIRELI - EPP.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

				10 0 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10			
ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
10	001.030.110	UND	10	Fresa Max Cut - número 1507	AMERICA	R\$	R\$
						73,68	736,80
11	001.023.176	UND	10	Fresa Max Cut - número 1510	AMERICA	R\$	R\$
						73,68	736,80
12	001.023.911	UND	20	Guta condensador № 70, 25MM.	TANARI	R\$	R\$
						75,25	1.505,00
13	001.023.912	UND	20	Guta condensador № 80, 25MM.	TANARI	R\$	R\$
						53,45	1.069,00
14	001.029.226	PC	100	Integrador químico classe 5 desenvolvido para monitorização e avaliação		R\$	R\$
				dos ciclos de esterilização por vapor que operam de 121°C à 134°C	TEST	54,25	5.425,00
				durante 3 minutos, (integra as três variáveis: tempo, temperatura e vapor),			
				com resultado imediato logo após a esterilização. Pacote com 250			
				unidades.			
17	001.029.398	UND	1.000	Lâmina para bisturi nº 15, de aço carbono, descartável, estéril, embalagem	BIOMASS	R\$	R\$
				aluminizada unitária, apresentação caixa com 100 unidades.		0,31	310,00
23	001.023.436	TB	10	Óleo lubrificante odontológico para alta rotação, mineral de baixa	MAQUIRA		R\$
				viscosidade, spray c/ 100ml - 70g.		20,00	200,00
28	001.023.914	PC	2	Saca prótese com 5 pontas, fabricado em aço inoxidável.	6B	R\$	R\$
						140,00	280,00

Pregão Eletrônico nº 086/2022D - Processo nº 128/2022D. Valor global estimado: R\$ 10.262,60.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração – 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: SALVI LOPES E CIA LTDA ME.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
15	001.023.149	JG	20	Jogo condensador - Kit de Paiva com 4 peças.	CASSIFLEX	R\$	R\$
						52,00	1.040,00
25	001.023.703	DND	50	Protetor Facial DX 500	DX	R\$	R\$
						70,62	3.531,00
30	001.023.457	CX	10	Tira lixa de poliester para acabamento de resina caixa com 150	AAF	R\$ 9,30	R\$ 93,00
				unidades.			

Pregão Eletrônico nº 086/2022E - Processo nº 128/2022E. Valor global estimado: R\$ 4.664,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE- EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga. Contratada: ELISVANDIA MATOS DONINI EIRELI - EPP.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
07	001.023.808	UND	500	Escova dental adulto macia, personalizada com 49 caracteres e dizeres 'Prefeitura Mun. Votuporanga - Divisão Odontológica' impresso em duas linhas, cerdas de nylon aparadas uniformemente e arredondadas, c/ 4 fileiras de tufos, contendo 34 tufos, cabo reto medindo 18cm, anatomico com empunhadeira, protetor de cerdas, unidades embaladas uma a uma em saco plástico.	MEDFIO	R\$ 0,70	R\$ 350,00
08	001.023.800	UND	16.000	Escova dental infantil macia, personalizada com 49 caracteres e dizeres 'Prefeitura Mun. de Votuporanga - Divisão Odontológica' impresso em duas linhas, com cerdas de nylon, macias, com 03 fileiras de tufos aparados uniformemente e arredondados, cabo reto medindo de 13 a 16cm, anatômico, com empunhadeira e protetor de cerdas, unidades embaladas uma a uma em saco plástico.		R\$ 0,65	R\$ 10.400,00

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
18	001.023.910	CX	30	Lima rotatória em níquel-titânio 25/06; 21mm; caixa com 04 unidades;			R\$
				compatível com motor D700 - Endus Duo.		277,00	8.310,00
19	001.023.909	CX	50	Lima rotatória em níquel-titânio 25/06; 25mm; caixa com 04 unidades;	MK LIFE	R\$	R\$
				compatível com motor D700 - Endus Duo.		180,00	9.000,00
29	001.023.370	UND	20	Sonda reta para endo nº 6.	KONNEM	R\$	R\$ 600,00
				·		30,00	

Pregão Eletrônico nº 086/2022F - Processo nº 128/2022F. Valor global estimado: R\$ 28.660,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: MEDICAL LOG COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTOS MEDICOS LTDA.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Materiais Odontológicos (3) para a Secretaria

Municipal da Saúde, durante o período de 12 (doze) meses.

01 001.023.462 UND 10.500 Avental descartável, tamanho GG, manga longa, com elástico no punho, MEDIC	ITEN	JANT, ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA MARCA UNIT.	TOTAL
100	01	0.500 Avental descartável, tamanho GG, manga longa, com elástico no punho, MEDICAL R\$	R\$
cor branca, gramatura 30, comprimento de, no minimo, i metro.		cor branca, gramatura 30, comprimento de, no mínimo, 1 metro. LOG 1,50	15.750,00

Pregão Eletrônico nº 086/2022G - Processo nº 128/2022G. Valor global estimado: R\$ 15.750,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 23 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC SAÚDE - EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga. Contratada: LEANDRO DOS SANTOS GUIMARAES.

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção, limpeza e conservação

dos Complexos Esportivos desta Municipalidade, durante o período de 12 meses.

ITEM	ELEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICA	ÇÃO	MÍNIMA						UNIT.	TOTAL
01	01	006.010.176	SER	12	Contratação	de	empresa	para	prestação	de	serviços	de	R\$	R\$
					conservação	onservação e manutenção dos complexos esportivos.								22.799,76

 $Pregão \; Eletrônico \; n^{\underline{o}} \; 106/2022 \; - \; Processo \; n^{\underline{o}} \; 155/2022. \; Valor \; global: \; R\$ \; 22.799, 76. \; Vigência: \; 12 \; meses. \; Pregão \; Eletrônico \; n^{\underline{o}} \; 106/2022 \; - \; Processo \; n^{\underline{o}} \; 155/2022. \; Valor \; global: \; R\$ \; 22.799, 76. \; Vigência: \; 12 \; meses. \; Pregão \; Eletrônico \; n^{\underline{o}} \; 106/2022 \; - \; Processo \; n^{\underline{o}} \; 155/2022. \; Valor \; global: \; R\$ \; 22.799, 76. \; Vigência: \; 12 \; meses. \; Pregão \; Eletrônico \; n^{\underline{o}} \; 106/2022 \; - \; Processo \; n^{\underline{o}} \; 155/2022. \; Valor \; global: \; R\$ \; 22.799, 76. \; Vigência: \; 12 \; meses. \; Pregão \; Eletrônico \; n^{\underline{o}} \; 106/2022 \; - \; Processo \; n^{\underline{o}} \; 155/2022. \; Valor \; global: \; R\$ \; 22.799, 76. \; Vigência: \; 12 \; meses. \; Pregão \; Pregã$

Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: ANTONIO CARLOS BARCELOS.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
27	001.052.075	PC	100	Papel sulfite A4, tamanho 210x297mm, gramatura 75g - em papel reciclado, pacote com 500 folhas.	ECO	R\$	R\$ 2.398.00
				reciciado, pacote com 500 fornas.		23,30	2.330,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022A - Processo nº 149/2022A. Valor global estimado: R\$ 2.398,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: AQUARIUS MAGAZINE FERNANDÓPOLIS LTDA - ME.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

	5 5 1 1 (
ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
02	001.004.264	UND	1.500	Envelope ofício, branco, tamanho 11x22cm.	FORONI	R\$	R\$
						0,10	150,00
03	001.004.856	UND	2.500	Envelope saco; 80g/m2; 230x325mm; amarelo; sem timbre e com	FORONI	R\$	R\$
				aba; 1ª linha.		0,36	900,00
11	001.052.164	CX	7.440	Gizão de cera formato tipo jumbo, embalagem com 12 cores,	Piratininga	R\$	R\$
				produto com selo INMETRO, 1º linha.		3,20	23.808,00
12	001.004.308	PC	100	Gliter PVC escolar, cores variadas, pacote com 100g.	Honey	R\$	R\$
						8,63	863,00

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
14	001.004.987			Grampeador tipo alicate, estrutura metálica, cabo anatômico, capacidade para grampear até 25 folhas de papel 75g/m2, capacidade de carga de no mínimo 100 grampos 26/6, fabricado em chapa de aço, mola resistente com retração automática, pintura epóxi ou cromada, primeira linha.	Jocar	R\$ 19,90	R\$ 5.970,00
16	001.004.121	UND	120	Lápis borracha, composição: madeira 100% reflorestada, borracha natural e sintética, abrasivos e agentes de vulcanização, madeira macia, fácil de apontar, atóxico conforme norma EN71, produto de 1ª linha, com selo do INMETRO e prazo de validade.	Ecole	R\$ 2,50	R\$ 300,00
21	001.028.369	PC	2.000	Palito de madeira para sorvete, colorido, pacote com 50 unidades.	Cagema	R\$ 3,20	R\$ 6.400,00
22	001.052.207	PC	200	Papel 'Casca de Ovo', A4, colorido, tamanho 210x297mm, gramatura 180g/m², pacote com 50 folhas.	Usapel	R\$ 14,90	R\$ 2.980,00
26	001.052.206	PC	1.000	Papel sulfite A4, Diplomata, branco, (210x297mm), gramatura 180g, pacote com 50 folhas, papel especial superfície lisa acetinada, mais encorpado e branco, torna mais nobre a impressão, maior destaque as cores impressas, compatível com impressoras laser, ink jet, copiadoras; secagem rápida, ideal para confecção de folders, cartões, certificados, convites, diplomas, folhetos, fichas e embalagens.	Usapel	R\$ 13,50	R\$ 13.500,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022B - Processo nº 149/2022B. Valor global estimado: R\$ 54.871,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração – 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: MULTCOM COMÉRCIO VAREJISTA DE SUPRIMENTOS LTDA.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CODIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MINIMA	MARCA	UNII.	IOIAL
20	001.004.209	CX	7.440	Massa para modelar - base de cera, para trabalhos de	LEOELEO	R\$	R\$
				modelagem, produto não toxico, caixa/estojo com 12 unidades		4,50	33.480,00
				em cores variadas. Composição básica: parafinas, ceras e			
				pigmentos atóxicos. Produto de 1ª linha, com selo do INMETRO.			
				Embalagem constando prazo de validade.			
31	001.052.198	PC	480	Pasta plástica transparente em L tamanho A4, de polipropileno,	PLAYSCONI	R\$	R\$
				formato 220x305mm, com espessura mínima de 0,20 micras, em		0,76	364,80
				pacote com 10 unidades.			

Pregão Eletrônico nº 102/2022C - Processo nº 149/2022C. Valor global estimado: R\$ 33.844,80.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: DGW BRASIL EIRELI.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
13	001.004.105	UND	620	Grampeador grande, de mesa, estrutura metálica, para grampo 26/6, capacidade de carga de no mínimo 200 grampos 26/6, fabricado em chapa de aço, pintura epóxi ou cromada, capacidade para grampear até 25 folhas de 75 g/m2, base material plástico polietileno, mola resistente com retração automática, primeira linha.	NEOMUNDI		R\$ 9.300,00
15	001.004.690	CX	100	Grampo de trilho 80 mm, aste com furo, fabricado em aço revestido anti-ferrugem (macho/femea), comprimento útil da aste 40mm, capacidade para prender até 300 folhas de papel 75 g/m2, primeira linha, caixa com 50 unidades.	LYKE	R\$ 8,30	R\$ 830,00
17	001.004.122	CX	8.000	Lápis de cor para uso escolar, fabricado com madeira 100% reflorestada, sextavado, fácil de apontar e grafite resistente com cores vivas para desenhar, tamanho 17,5cm; com selo INMETRO, caixa com 12 cores.	M.WORLD	R\$ 3,10	R\$ 24.800,00
19	001.004.204	UND	7.440	Marcador para quadro branco, tipo modelo WBM-7, composição basica: resinas termoplásticas, tinta a base de álcool, pigmentos, solventes e aditivos com ponta de fibra, para escrever, desenhar e marcar em quadros laminados metalminico brilhante, constando na embalagem: dados do fabricante, lote e validade, cores: azul, preto e vermelho.	NEOMUNDI		R\$ 14.508,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022D - Processo nº 149/2022D. Valor global estimado: R\$ 49.438,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração – 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: ECO PAPER SERVIÇOS DIVERSOS LTDA - ME.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
28	001.004.074	PC	3.000	Papel sulfite extra branco, gramatura 75g, tamanho A4	ECO	R\$	R\$
				(210x297mm), produzido com celulose, embalado em pacote	PREMIUM	19,88	59.640,00
				com 500 folhas.			

Pregão Eletrônico nº 102/2022E - Processo nº 149/2022E. Valor global estimado: R\$ 59.640,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga. Contratada: JD COMÉRCIO ATACADISTA LTDA.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
08	001.029.420	RL	1.000	Fita adesiva crepe branca, com boa aderência e resistência mecânica, medindo 19mm de largura x 50m de comprimento, com superfície impregnada de substancia adesiva uniformemente enrolada em dorso de papelão, aceitar escrita a tinta, 1ª linha, constando no rolo o prazo de validade.			R\$ 3.390,00
24	001.004.262	MT	2.500	Papel contact - laminado em PVC auto-adesivo, transparente, protegido no verso com papel siliconado contendo demarcadores quadriculados (númerico, abecedario e desenhos), com as seguintes informações: 6 dicas de como ultilizar, dicas de conservação e como proceder após aplicação, apresentação em rolo medindo 25mx45cm.			R\$ 6.500,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022F - Processo nº 149/2022F. Valor global estimado: R\$ 9.890,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga. Contratada: JOSÉ CARLOS FABRETTO - EPP.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

o ozwielo desta wamopandade, darante o periodo de 12 (doze) meses.							
ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
01	001.004.161	PC	100	Elástico de borracha nº 18 para dinheiro; resistente, pacote com	FULGOR	R\$	R\$
				100g, 1ª linha.		2,38	238,00
04	001.004.164	UND	360	Estilete 18mm - lâmina larga e resistente, com sistema de quebra,	MASTER	R\$	R\$
				corpo plástico resistente com trava, 1ª linha.		1,68	604,80
05	001.052.253	FL	3.000	Etiqueta adesiva, branca, tamanho 50,8x101,6mm, com 2	COLACRIL	R\$	R\$
				colunas/folha (folha).		0,31	930,00
06	001.004.504	FL	800	Etiqueta INK JET + LASER (25,4x66,7mm), branca, com três	COLACRIL	R\$	R\$
				colunas/folha.		0,31	248,00
09	001.004.102	CX	449	Giz escolar cilindrico plastificado, colorido, com 7 cores (amarelo,	DELTA	R\$	R\$
				verde, azul, rosa, salmão, laranja e branco), para quadro negro,		3,30	1.481,70
				antialérgico e não tóxico. Comprimento de 81mm e diâmetro de			
				10mm. Produzido com gesso ortopédico envolvido em uma fina			
				camada plastificante. Cores fortes, macio, com bom rendimento e			
				resistente. Ingredientes: Gipsita desidratada, água, pigmentos e			
				plastificantes. Caixa com 50 unidades/255g - com instrução de			
1				conservação e dados do fabricante, produto de 1ª linha, com selo do			
				INMETRO.			

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
10	001.004.101	CX	240	Giz escolar cilindrico plastificado, branco, para quadro negro,	DELTA	R\$	R\$
				antialergico e não tóxico. Comprimento de 81mm e diâmetro de 10		2,45	588,00
				mm. Produzido com gesso ortopédico envolvido em uma fina			
				camada plastificante, macio, com bom rendimento e resistente.			
				Ingredientes: Gipsita desidratada, água e plastificante. Caixa com			
				50 unidades/290g - com instrução de conservação e dados do			
				fabricante. Produto de 1ª linha, com selo do INMETRO.			
18	001.004.493	DND	15.000	Lápis preto nº 2 para uso escolar/escritório, fabricado com madeira	CIS	R\$	R\$
				reflorestada, macia, fácil de apontar e grafite com resina resistente		0,27	4.050,00
				a quebra, produto com selo do INMETRO.			
23	001.004.179	FL	1.000	Papel cartão formato 50x66cm, cores primárias.	VMP	R\$	R\$
						1,29	1.290,00
32	001.004.085	UND	1.000	Pasta polionda 3,5cm, tamanho ofício, diversas cores.	ALPLAST	R\$	R\$
						4,69	4.690,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022G - Processo nº 149/2022G. Valor global estimado: R\$ 14.120,50.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: DAGEAL COMERCIO DE MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses.

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
25	001.052.290	PC	200	Papel para impressão de fotos A4, 210x297mm, 180g/m2, tipo glossy,	MASTER	R\$	R\$
				branco alto brilho com qualidade fotografica, para impressora Jato de		19,60	3.920,00
				tinta, impressão fotografica com maxima resolução e qualidade,			
				embalagem reciclavel de papel grosso, com saco plástico protetor,			
				pacote contendo 50 folhas.			
29	001.004.135	UND	3.000	Pasta de papelão com elástico, tamanho ofício, diversas cores.	URIARTE	R\$	R\$
						1,20	3.600,00
30	001.004.106	DND	4.000	Pasta de papelão com grampo de trilho, tamanho ofício, diversas	URIARTE	R\$	R\$
				cores.		1,50	6.000,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022H - Processo nº 149/2022H. Valor global estimado: R\$ 13.520,00.

Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração – 24/05/2022.

SEC EDUCAÇÃO - EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Contratante: Prefeitura do Município de Votuporanga.

Contratada: RADAR SSP BALSAMO COMERCIAL LTDA - ME.

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de materiais de expediente (1) para atender aos CEMs

e CEMEIs desta Municipalidade, durante o período de 12 (doze) meses

ITEM	CÓDIGO	UND	QUANT.	ESPECIFICAÇÃO MÍNIMA	MARCA	UNIT.	TOTAL
07	001.004.479	FL	10.000	EVA - atóxico, lavável, emborrachado, não perecível e textura	VMP	R\$	R\$
				homogênia, suporta temperatura até 170°C (informação destacada no rótulo), podendo passar, modelar, desenhar, recortar, pintar, costurar e colar, produzido com selo do INMETRO, medindo 60cmx40cmx2mm, cores variadas: verde citrico, verde musgo, verde exército, verde grama, verde limão, verde bandeira, roxo, bege, rosa claro, rosa escuro, pele, azul royal, azul petroleo, azul claro, amarelo, amarelo claro, lilás, marron, pink, caramelo, branco, laranja, cinza, vermelho, salmão e preto.		1,80	18.000,00
33	001.004.359	UND	1.000	Pasta polionda 5,5cm, tamanho ofício, diversas cores.	POLIBRAS	R\$	R\$
						4,85	4.850,00

Pregão Eletrônico nº 102/2022i - Processo nº 149/2022i. Valor global estimado: R\$ 22.850,00. Vigência: 12 meses. Assinatura: 24 de maio de 2022.

ANDREA ISABEL DA SILVA THOMÉ - Secretária Municipal da Administração - 24/05/2022.

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA

Editais

Edital de Notificação

Ficam Notificados dos Lançamentos de Tributos Municipais e/ou Multas de Infração, os contribu acordo com Artigo n.º 405, Inciso II da Lei Complementar n. 460, de 21 de setembro de 2021. C	intes abaixo relacionados, face a impossibilidade da Notificação através das vias normais, recu Lorazo para recurso é de 30 (trinta) dias conforme artigo 310. III. "a" da mesma Lei Complemen		esmos, de
	prazo para recurso e de 30 (trinta) dias contorme artigo 310, III, "a" da mesma Lei Complemen OSTO SOBRE SERVIÇO (EDIFICAÇÕES)		
CONTRIBUINTE	ENDEREÇO	INSCRIÇÃO	EXERCÍCIO
ALICE APARECIDA JACINTO DOS SANTOS DOMINGOS ALISON MICHEL DA SILVA	RUA FRANCISCO ROSSINI , 244 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira) RUA ANTONIO GALERA LOPES, 3437 - BAIRRO POZZOBON	21104151600000 22116041100000	2022 2022
ALISSON BALDISSERA	RUA JAPAO, 1754 - PARQUE DAS NACOES I	12109080600000 21101061700000	2022 2022
AMARILDO DE OLIVEIRA AMARILDO JUSTINO DOS SANTOS	RUA JOAO PRINCE, 2060 - BAIRRO POZZOBON RUA ANTONIO GALERA LOPES, 3539 - BAIRRO POZZOBON	22116051200000	2022
ANESIA RODRIGUES DA SILVA ANESIA RODRIGUES DA SILVA	RUA SEBASTIAO DE LIMA BRAGA, 2367 - BAIRRO POZZOBON RUA SEBASTIAO DE LIMA BRAGA, 2369 - BAIRRO POZZOBON	22114122400000 22114122400001	2022
ANESIO DE OLIVEIRA RIBEIRO	RUA JOAQUIM ANTONIO ESCABIM, 1448 - VILA RESIDENCIAL MORINI II	12109290200000	2022 2022
ANGELA MARIA PREVIATO ANGELA MARIA PREVIATO	RUA LEONARDO COMMAR, 1798 - JARDIM SANTA IRACEMA RUA LEONARDO COMMAR, 1798 - JARDIM SANTA IRACEMA	12113070300000 12113070300001	2022
ANTONIO FLORIANO MARUCHO ANTONIO BANZATO	RUA JOAO LOPES RODRIGUES, 1750 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira) RUA NASSIF MIGUEL, 3179 - BAIRRO POZZOBON	21104131000000 22115151800000	2022 2022
ANTONIO CARLOS ROMA ANTONIO DE PAULA LUCANIA	RUA WILSON GASPARINO, 2001 - LOTEAMENTO JARDIM ROMA RUA MARCELINO PIRES BUENO, 3622 - BAIRRO POZZOBON	13113212300000 22116060500000	2022 2022
ANTONIO DE PAULA LUCANIA	RUA RIO SOLIMOES, 3034 - BAIRRO POZZOBON	22115020901001	2022
ANTONIO DIAS FERREIRA ANTONIO LUIZ CARDI	RUA LEONARDO COMMAR, 2665 - BAIRRO POZZOBON RUA ANTONIO GALERA LOPES, 2361 - BAIRRO POZZOBON	22114130300000 22113100900000	2022 2022
ANTONIO PEREIRA DOS SANTOS ANTONIO VICENTE	RUA MARCELINO PIRES BUENO, 3319 - BAIRRO POZZOBON RUA WILSON GASPARINO, 1902 - LOTEAMENTO JARDIM ROMA	22115040300000	2022 2022
ANTONIO VICENTE	RUA WILSON GASPARINO, 1906 - LOTEAMENTO JARDIM ROMA	13113220500001	2022 2022
APARECIDO ANTONIO DO NASCIMENTO APARECIDO BRAZ DA SILVA	RUA CESAR WALDEMAR CALDORIN, 2976 - CONJ HAB JOAO ALBARELLO RUA LEONARDO COMMAR, 2719 - BAIRRO POZZOBON	22111240600000 22114140800001	2022
APARECIDO D BATISTA APARECIDO REIS NOVAIS	RUA RIO SOLIMOES, 2200 - JARDIM BRISA SUAVE RUA ALEMANHA, 1544 - PARQUE DAS NACOES II	22113031800000 12109101200000	2022 2022
BERNARDINO ALVES DIAS	RUA JOAQUIM IGNACIO NOGUEIRA, 2364 - BAIRRO POZZOBON	22114110700000 22113041900000	2022 2022
CARLOS DE SOUZA CABECO CARLOS MARCOS GIMENEZ	RUA RIO SOLIMOES, 2352 - JARDIM BRISA SUAVE RUA ALBERTO HONORIO, 3760 - VILA RESIDENCIAL CELIO HONORIO JUNIOR	22101010401000	2022
CARLOS ROBERTO PILLONI CARLOS ROBERTO PILLONI	RUA EDUARDO REGIANI, 0 - BAIRRO SAO JOAO RUA EDUARDO REGIANI, 0 - BAIRRO SAO JOAO	41113141000001 41113141000002	2022 2022
CARLOS ROBERTO PILLONI CARLOS ROBERTO PILLONI	RUA EDUARDO REGIANI, 0 - BAIRRO SAO JOAO RUA EDUARDO REGIANI 3187 - BAIRRO SAO JOAO	41113141000003 41113141000000	2022 2022
CIA DE HABITAÇÃO POPULAR DE BAURU COHAB	RUA DINAMARCA, 1056 - PARQUE DAS NACOES I	12106010500001	2022
CIA DE HABITACAO POPULAR DE BAURU COHAB CIA DE HABITACAO POPULAR DE BAURU COHAB	RUA HUNGRIA, 1068 - PARQUE DAS NACOES I RUA ISRAEL, 1055 - PARQUE DAS NACOES I	12110010600000 12106010500000	2022 2022
CLAUDIA DE OLIVEIRA BUTIGNOLLI CASTELHONE CLAUDIO DE OLIVEIRA	AVN NASSER MARAO, 1801 - 1ş DISTRITO INDUST JOAO FERNANDES CEZARE RUA ANTONIO GALERA LOPES, 3634 - BAIRRO POZZOBON	11101010102000 22116131800000	2022 2022
CLEUSA PEREIRA DOS SANTOS	RUA SARGENTO NOE GABRIEL DE OLIVEIRA, 1779 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira)	21104130500000	2022
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SAO PAULO - CDHU COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SAO PAULO - CDHU	AVN 9 DE JULHO, 1715 - PARQUE CECAP - VOTUPORANGA B RUA AMERICO DE CAMPOS, 2182 - PARQUE CECAP - VOTUPORANGA B	11107153100000 11107070100000	2022 2022
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SAO PAULO - CDHU COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SAO PAULO - CDHU	RUA COSMORAMA, 1808 - PARQUE CECAP - VOTUPORANGA B RUA FRANCISCO BORTOLOZZO, 338 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira)	11107160600000 21104140300000	2022 2022
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SAO PAULO - CDHU	RUA FRANCISCO BORTOLOZZO, 338 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira) RUA FRANCISCO ROSSINI , 254 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira)	21104140300000	2022 2022
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SAO PAULO - CDHU COMPANHIA HABITACIONAL REGIONAL DE RIBEIRAO PRETO	RUA RIO SOLIMOES, 2522 - JARDIM BRISA SUAVE	21104151700000 22114011700000	2022
COMPANHIA HABITACIONAL REGIONAL DE RIBEIRAO PRETO DANILO BENETTI RODRIGUES	RUA RIO SOLIMOES, 2522 - JARDIM BRISA SUAVE RUA BARCELONA, 2151 - JARDIM MORINI	22114011700000 22113261700000	2022 2022
DEOLINDA DOS SANTOS CASTRO ERICA FERNANDA BONESSO	RUA JOAO PRINCE, 2550 - BAIRRO POZZOBON RUA ARABIA, 1876 - PARQUE DAS NACOES I	22113050900000 12109060500000	2022 2022
EUCLIDES FLORIANO GOMES	RUA LEONARDO COMMAR, 2981 - BAIRRO POZZOBON	22115090400000	2022
EWERTON FREIRES BORGES FERNANDO CESAR JABUR	RUA JOAQUIM ANTONIO ESCABIM, 1462 - VILA RESIDENCIAL MORINI II RUA RIO MADEIRA, 2391 - BAIRRO POZZOBON	12109290301000 22115102200001	2022 2022
FLAVIO JOSE DE SOUZA GIMENEZ FLORICO BRAULINO PEREIRA	RUA TOCANTINS, 4278 - LOTEAMENTO ALFREDO GORAYEB RUA RIO ARAGUAIA, 2951 - JARDIM BRISA SUAVE	31102200600000 22111011400000	2022 2022
FLORISVALDO GONCALVES RUI	RUA SEBASTIAO CECCHINI, 3625 - BAIRRO POZZOBON	22116231500000	2022
FRANCISCO DIAS DE OLIVEIRA GILMAR VICENTE	RUA AGENOR SAGRES, 2367 - BAIRRO POZZOBON RUA MARCELINO PIRES BUENO, 3540 - BAIRRO POZZOBON	22113122600000 22116050701000	2022 2022
GILSON GOMES PEREIRA DA SILVA GRAMADAO PARTICIPACOES E EMPREENDIMENTOS LTDA	RUA RIO SOLIMOES, 2439 - JARDIM BRISA SUAVE RUA MARIA EDMEA BLUNDI ARROYO, 1699 - 1ş DISTRITO INDUST JOAO FERNANDES CEZARE	22110053000000 21102090500000	2022 2022
HEBER MARCOS FIGUEIRA IRACI RIBEIRO NUNES	RUA SEBASTIAO DE LIMA BRAGA, 2366 - BAIRRO POZZOBON	22114131000000 11108020500000	2022 2022
JASSON ALVES VIEIRA	RUA COSMORAMA, 1736 - PARQUE CECAP - VOTUPORANGA B RUA ESPANHA, 1318 - PARQUE DAS NACOES II	12110100300000	2022
JESSICA AZEVEDO GONÇALVES JESUS DOLIVAR DAZZI	RUA JOAQUIM ANTONIO ESCABIM , 1482 - VILA RESIDENCIAL MORINI II RUA JOAQUIM IGNACIO NOGUEIRA, 2144 - BAIRRO POZZOBON	12109290501000 22114211500000	2022 2022
JOAO ANTONIO LEMES JOAO DE CARVALHO CORDEIRO	RUA ARMELINDO BRUNINI, 2256 - BAIRRO POZZOBON RUA LEONARDO COMMAR, 3299 - BAIRRO POZZOBON	22115132200000 22115120500000	2022 2022
JOAO FRANCISCO DE SOUZA FILHO	RUA JOAQUIM ANTONIO ESCABIM , 1492 - VILA RESIDENCIAL MORINI II	12109290601000	2022
JOAO SEVERINO DA SILVA JONAS CARDOSO DE SOUZA FILHO	RUA EGITO, 2725 - VILA RESIDENCIAL MORINI II RUA RIO VERDE, 3744 - JARDIM BRISA SUAVE	12110160101000 22112080600000	2022 2022
JOSE ANTONIO CINELI JOSE ANTONIO CRESPILHO FIGUEIREDO	RUA ARABIA, 1620 - PARQUE DAS NACOES I RUA SEBASTIAO CECCHINI, 2209 - BAIRRO POZZOBON	12109040600000 22113230300000	2022 2022
JOSE CARLOS DOS SANTOS JOSE FERNANDES SANTANA	RUA SEBASTIAO CECCHINI, 2722 - BAIRRO POZZOBON RUA ANTONIO GALERA LOPES, 2425 - BAIRRO POZZOBON	21102050200000 22114060800000	2022 2022
JOSE FRANCELINO LAZARO	AVN DA SAUDADE, 2130 - CIDADE NOVA	41107010500000	2022
JOSE MARIO REGATIERI JOSE MARIO REGATIERI	AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON	21102061600000	2022 2022
JOSE MARIO REGATIERI JOSE MARIO REGATIERI	AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON	21102061600002 21102061600003	2022 2022
JOSE MARIO REGATIERI	AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON	21102061600004	2022
JOSE MARIO REGATIERI JOSE MARIO REGATIERI	AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON	21102061600005 21102061600006	2022 2022
JOSE MARIO REGATIERI JOSE ROBERTO GOUVEIA DIAS	AVN JERONIMO FIGUEIRA DA COSTA, 2855 - BAIRRO POZZOBON RUA SAO CRISTOVAO, 219 - VILA SAO VICENTE DE PAULA	21102061600007	2022 2022
JOSE SIMAO DA COSTA NETO	RUA RENATO FONSECA, 3665 - PARQUE RESIDENCIAL SANTA AMELIA	22112190101001	2022
JOSÉ SILVANIO DE LEMES JUVENCIO ALVES DE OLIVEIRA	TRV CABO PM CARLOS MAGNO DO CARMO, 2722 - VILA RESIDENCIAL MORINI II RUA RIO VERDE, 3626 - JARDIM BRISA SUAVE	12110160300000 22112070500000	2022 2022
KAMILA HELENA PRIOR DE CARVALHO KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA	RUA PALMIRA ZAMPIERI CESTARI, 4531 - JARDIM PORTAL DOS LAGOS RUA JOAQUIM TEIXEIRA NUNES, 1508 - VILA RECANTO DAS AGUAS	31115181300000 21108170900002	2022 2022
KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA	RUA JOAQUIM TEIXEIRA NUNES, 1508 - VILA RECANTO DAS AGUAS	21108170900003 21108170900004	2022
KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA	RUA JOAQUIM TEIXEIRA NUNES, 1508 - VILA RECANTO DAS AGUAS RUA JOAQUIM TEIXEIRA NUNES, 1508 - VILA RECANTO DAS AGUAS	21108170900005	2022
KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA	RUA JOSE DE MORAES, 1893 - VILA RESIDENCIAL CELIO HONORIO JUNIOR RUA MANOEL FOGACA DE SOUZA, 1545 - VILA RECANTO DAS AGUAS	12101052000000 21108170900000	2022 2022
KONSTRU EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA	RUA MANOEL FOGACA DE SOUZA, 1545 - VILA RECANTO DAS AGUAS	21108170900001 12113082000000	2022 2022
LAERCIO PEREIRA DA SILVA LAZARA APARECIDA DE JESUS BOTTA	RUA JOAO EUGENIO BARBOSA, 2280 - JARDIM MORINI RUA MARCELINO PIRES BUENO, 3426 - BAIRRO POZZOBON	22116040700001	2022
LEANDRO HENRIQUE DELAGO LILIANI DONIZETI FLORES DE OLIVEIRA	RUA INGLATERRA, 2749 - VILA RESIDENCIAL MORINI II RUA HERMINIO FERRATO, 5068 - PARQUE DAS BRISAS	12109270201000 11107090700000	2022 2022
LINDOLPHO MARTINS NETO LUCAS ROBERTO FABIANO	RUA ESPANHA, 1763 - PARQUE DAS NACOES II AVN PASCHOALINO PEDRAZZOLI, 5417 - JARDIM BOM CLIMA	12109121800000 31205162200000	2022 2022
LUCIANO PEREIRA DA SILVA	RUA PERNAMBUCO, 4946 - PARQUE BRASILIA	21105062600000 22116051800000	2022
LUIS ANTONIO TREVISAN LUIZ OTAVIO LOURENCETTI	RUA JOAO REGANIN, 2442 - BAIRRO POZZOBON RUA JOAQUIM ANTONIO ESCABIM, 1518 - VILA RESIDENCIAL MORINI II	12109290900000	2022 2022
MARCIA REGINA MARTINS CANELI MARIA CLAUDIA PESTANA	RUA IRENE GALVANI CASADO, 2711 - PARQUE RESIDENCIAL SANTA AMELIA RUA RIO SOLIMOES. 2880 - BAIRRO POZZOBON	22110151800000 22114051600000	2022 2022
MARIA DE LOURDES BISSE	RUA ARABIA, 1936 - PARQUE DAS NACOES I	12109061100000	2022
MARINEIDE DE OLIVEIRA BARBOZA MARLI PEREIRA CRISTANTE	RUA BELGICA, 3228 - PARQUE DAS NACOES I RUA HILDEBRANDO GIANINI, 1820 - JARDIM NOSSA SENHORA APARECIDA	12105022400001 12113311400001	2022 2022
MATILDE ALVES PORTO MAYARA CARNEIRO PIMENTEL	RUA LEONARDO COMMAR, 2960 - BAIRRO POZZOBON RUA JOAQUIM ANTONIO ESCABIM , 1508 - VILA RESIDENCIAL MORINI II	22115130400000 12109290800000	2022 2022
MILTON FERREIRA DO NASCIMENTO	RUA RIO SOLIMOES, 2330 - JARDIM BRISA SUAVE	22113041700000	2022
MIRTES VIEIRA LEITE NATHÁLIA NAYARA LANDI	RUA TEREZINA, 2168 - JARDIM MORINI RUA JAPAO, 1774 - PARQUE DAS NACOES I	12113010800000 12109080800000	2022 2022 2022
NELCI SAMPAIO DE OLIVEIRA NELSON DONIZETTI LOPES	RUA IRENE GALVANI CASADO, 2860 - PARQUE RESIDENCIAL SANTA AMELIA RUA RENATO FONSECA, 2170 - PARQUE RESIDENCIAL SANTA AMELIA	22110120400000 22109110400000	2022 2022
NELSON BUNIZETTI LOFES OCTAVIO FRANCISCO	NUA TENNATO FONSECA, 2170 - FANQUE RESIDENCIAL SANTA AWELIA	22116110500001	2022

ODETE COMAR PINHOTTI	RUA ANTONIO GALERA LOPES, 3285 - BAIRRO POZZOBON	22115081500000	2022	
OLIVIA QUEIROZ DOS SANTOS	RUA TAMOIOS, 640 - JARDIM ALVORADA	31202011500000	2022	
OLIVIA QUEIROZ DOS SANTOS	RUA TAMOIOS, 640 - JARDIM ALVORADA	31202011500001	2022	
OLIVIA QUEIROZ DOS SANTOS	RUA TAMOIOS, 640 - JARDIM ALVORADA	31202011500002	2022	
PAULO SERGIO ARIOSA SALERNO	AVN EMILIO ARROYO HERNANDES, 2524 - BAIRRO POZZOBON	22113020901001	2022	
PEDRA FRANCISCA DA SILVA SANTO (ESPÓLIO)	RUA LEONARDO COMMAR, 3168 - BAIRRO POZZOBON	22115150300000	2022	
PEDRO VAZARIN	RUA ESPANHA, 1752 - PARQUE DAS NACOES II	12109160600000	2022	
PERICLES FIORI DE SOUZA	RUA ITALIA, 1256 - PARQUE DAS NACOES II	121101111100000	2022	
ROSANGELA MARIA CANASSA	RUA LEONARDO COMMAR, 2885 - BAIRRO POZZOBON	22114150300001	2022	
ROSICLER DE MELO GONZALEZ	RUA SUICA, 1213 - PARQUE DAS NACOES I	12110021900000	2022	
ROSIMARA ELIANA LIO	RUA RIO VERDE, 3596 - JARDIM BRISA SUAVE	22112070200000	2022	
ROSIMEIRE DAZZI FERREIRA	RUA ANTONIO GALERA LOPES, 3527 - BAIRRO POZZOBON	22116051300000	2022	
RUY NOVAES DE BRITO	RUA ANTONIO GALERA LOPES, 2562 - BAIRRO POZZOBON	22114122000000	2022	
RUY NOVAES DE BRITO	RUA ANTONIO GALERA LOPES, 2572 - BAIRRO POZZOBON	22114122000001	2022	
SEBASTIANA ANDRADE DA SILVA	RUA HOLANDA, 1108 - PARQUE DAS NACOES I	12106051000000	2022	
SEBASTIAO CORREIA SALES	RUA NITEROI, 2263 - JARDIM MORINI	12113070900000	2022	
SEBASTIAO DE SOUZA	RUA HUNGRIA, 1118 - PARQUE DAS NACOES I	12110011100000	2022	
SEBASTIAO XAVIER SANTIAGO	RUA LEONARDO COMMAR, 2731 - BAIRRO POZZOBON	22114140700000	2022	
SERGIO DA SILVA	RUA ITALIA, 1788 - PARQUE DAS NACOES II	12109201000000	2022	
SIDILENE APARECIDA NOGUEIRA GARRIDO	RUA ALEMANHA, 1182 - PARQUE DAS NACOES II	12110070300000	2022	
SILVIO ROBERTO NOGUEIRA	RUA RIO SOLIMOES, 3668 - BAIRRO POZZOBON	22116031800000	2022	
SUELI VICENTE	RUA HOLANDA, 1183 - PARQUE DAS NACOES I	12106032000000	2022	
TEREZINHA FERREIRA DUARTE	RUA MARCELINO PIRES BUENO, 3593 - BAIRRO POZZOBON	22116030800000	2022	
THIAGO HENRIQUE DA SILVA PUPIM	RUA JOAQUIM SERAPHIM DA SILVA, 2623 - JARDIM BRISA SUAVE	22111061100000	2022	
THIAGO PRANDI BRANTIS GOSTALDON	RUA EGITO, 2756 - VILA RESIDENCIAL MORINI II	12109261100000	2022	
VALTER JERONIMO FELICIO	RUA ALYNE PATRICIA SOUZA DIAS, 319 - CONJ HAB VOTUPORANGA C (Jaboticabeira)	21104090500000	2022	
WEVERTON LUIS DA COSTA	RUA RIO SOLIMOES, 3593 - JARDIM BRISA SUAVE	22112071700000	2022	
IMPOSTO SOBRE SERVIÇO (ISSQN ANUAL)				
CONTRIBUINTE	ENDEREÇO	INSCRIÇÃO	EXERCICIO	
BRUNA GARCIA VICENTE	RUA VENEZUELA, 3982, VILA AMÉRICA	13749700	2022	
JENNER LUCINO LOPES	RUA DAS BANDEIRAS, 4119, VILA PAES	13749200	2022	

DEOSDETE APARECIDO VECHIATO Secretário Municipal da Fazenda

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE VOTUPORANGA

Licitações e Contratos

Homologação / Adjudicação

DESPACHO DE HOMOLOGAÇÃO

PROCESSO FEV № 016/2022 EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL FEV № 012/2022 (REGISTRO DE PREÇOS)

Objeto: registro de preços para o eventual fornecimento de diversos materiais de higiene e limpeza, durante o período de 12 (doze) meses, conforme especificações constantes no Edital de Pregão (Presencial) FEV nº 012/2022 e seus Anexos.

Modalidade: Pregão (Presencial) - **Tipo:** Menor Preço (Total por Lote)

HOMOLOGO a licitação e o julgamento levado a efeito pela Pregoeira, conforme consta na ata datada de 17 de maio de 2022, na qual procedeu a classificação e a adjudicação das propostas na seguinte conformidade:

Lote	Licitante Vencedora	Preço Total (R\$)
01	Erica Aparecida de Souza Lima Eireli	272.800,00
02	Rillclean Comercial Ltda	39.680,00
03	Rillclean Comercial Ltda	31.770,00
04	Lucas e Mendes	25.200,00

O processo licitatório encontra-se com vista franqueada aos interessados no Setor de Licitações da Fundação Educacional de Votuporanga – Campus Centro (Rua Pernambuco n^{ϱ} 4.196 – Votuporanga/SP).

Votuporanga/SP, 24 de maio de 2022. FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE VOTUPORANGA

> Douglas José Gianoti Diretor Presidente

Extrato

EXTRATO

Processo nº 007/2022-FEV

Contratante: Fundação Educacional de

Votuporanga

Contratada: Scansource Brasil Distribuidora de Tecnologias Ltda

Objeto: Licenças de uso de softwares para laboratórios, conforme especificações constantes no Processo n° 007/2022 – FEV, respectivo contrato e proposta da contratada.

Fundamentação: Resolução FEV nº 39/2018.

Preço total: R\$ 81.605,20 Vigência: 12 meses

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE VOTUPORANGA

.....

Atos de Pessoal

Portarias

Portaria nº 358, de 23 de Maio de 2022

(Concede Pensão por morte a CLOTILDE MARIA DE JESUS BOLOTARI e dá outras providências)

ADAUTO CERVANTES MARIOLA, Diretor Presidente do Instituto de Previdência do Município de Votuporanga, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE

- **Art. 1º** Conceder o benefício de **Pensão por Morte** à dependente do servidor **WILSON BOLOTARI.**
- 1) **CLOTILDE MARIA DE JESUS BOLOTARI** cônjuge, RG nº 7.XXX.XXX-5 SSP/SP e CPF nº 098.XXX.XXX-10;

A pensão foi concedida a partir da data do óbito, sendo que o valor do benefício corresponde à última remuneração do servidor em atividade, de acordo com os arts. 15, II cumulado com 6º, I da LC Municipal n.º 199/2011. Integra o presente ato a Carta de Concessão 242/2022.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a partir de 06 de Abril de 2022.

Adauto Cervantes Mariola Diretor Presidente Renan Denny Feitosa Fernandes Diretor Adm. Financeiro

Publicada na Imprensa Oficial do Município(DIOE) e arquivada neste Instituto. Data supra.

SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA, ESGOTO E MEIO AMBIENTE - SAEV AMBIENTAL

Atos Oficiais

Portarias

PORTARIA N.º 1810/2022

Designa o servidor **AGNALDO SÉRGIO MASSON** para exercer a função de Gestor de Contrato da Superintendência de Água, Esgotos e Meio Ambiente de Votuporanga.

Antônio Alberto Casali, Superintendente da SAEV Ambiental - Superintendência de Água, Esgotos e Meio Ambiente de Votuporanga, Autarquia Municipal, na melhor forma de direito, faz saber:

Resolve designar o servidor **AGNALDO SÉRGIO MASSON,** Chefe do Departamento Administrativo, portador do RG 18.094.512-9 SSP/SP, inscrito no CPF sob o n^{o} -

098.068.788-84, como GESTOR do Contrato Administrativo nº 27/2022, referente ao Pregão Eletrônico n.º 08/2022 - Processo n.º 22/2022, para contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de vigia não armada, para o período de 12 (doze) meses.

Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos para o dia 23 de maio de 2022.

Votuporanga- SP, 24 de maio de 2022. Antônio Alberto Casali Superintendente

Licitações e Contratos

Aditivos / Aditamentos / Supressões

EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO Nº 27/2022

CONTRATANTE: Superintendência de Água, Esgotos e Meio Ambiente de Votuporanga – SAEV AMBIENTAL.

CONTRATADO: GUSTAVO H S GATES SERVIÇOS LTDA

OBJETO DO CONTRATO: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de vigia não armada, para o período de 12 (doze) meses.

DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 23 de maio de 2022.

VALOR DO CONTRATO: valor mensal de R\$ 7.849,00 (sete mil oitocentos e quarenta e nove reais) pelo serviço, totalizando o valor total global de R\$ 376.752,00 (trezentos e setenta e seis mil setecentos e cinquenta e dois reais).

MODALIDADE: Pregão Eletrônico n.º 08/2022 - Processo n.º 22/2022

Votuporanga, 24 de maio de 2022. Antonio Alberto Casali Superintendente

EXTRATO DO TERMO ADITIVO - Nº 05 - CONTRATO Nº 23/2018

.....

CONTRATANTE: Superintendência de Água, Esgotos e Meio Ambiente de Votuporanga – SAEV AMBIENTAL.

CONTRATADO: PROPOSTA ENGENHARIA AMBIENTAL LTDA

OBJETO: Tendo em vista que o prazo de vigência do contrato terá seu prazo expirado aos 07 de junho de 2022, por interesse de ambas as partes, conforme pedido da empresa **PROPOSTA ENGENHARIA AMBIENTAL LTDA**, datado de 09 de maio de 2022 e o Memorando de 11 de maio de 2022, emitido pelo Chefe da Divisão de tratamento de Esgoto, Sr. Ricardo Augusto Savoine, faz-se necessária, a prorrogação do prazo de execução deste, pelo período de 12 (doze) meses, até **07 de junho de 2023.**Conforme cláusula sétima do contrato, o valor do contrato será reajustado, incidindo o índice INPC de reajuste, acumulado, no percentual de 12,47 %, passando o valor de R\$ 236,69 (duzentos e trinta e seis reais e sessenta e nove centavos), a tonelada, para **R\$ 266,20** (duzentos e sessenta e seis

reais e vinte centavos), perfazendo o total global para 240 toneladas, para o período de 12 (doze) meses de **R\$ 63.888,40** (sessenta e três mil oitocentos e oitenta e oito reais). Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de disposição final de 240 toneladas do resíduos sólidos compostos por materiais diversos e sedimentos grossos contaminados, por efluentes domésticos - Classe IIA, conforme normas técnicas vigentes e atendendo todas as especificações dos órgãos ambientais envolvidos, dos resíduos provenientes da caixa de areia e gradeamento da ETE (Estação de Tratamento de Esgotos de Votuporanga), e de acordo com o CADRI (Certificado de Movimentação de Resíduos de Interesse Ambiental) nº 51000581 emitido pela CETESB em 26 de março de 2017, durante o período de 12 meses

VALOR DO TERMO ADITIVO DO CONTRATO de R\$ 63.888,40 (sessenta e três mil oitocentos e oitenta e oito reais).

DATA DA ASSINATURA DO TERMO: 24 de maio de 2022.

MODALIDADE: Inexigibilidade de Licitação n.º 01/2018, Processo n.º 42/2018.

Votuporanga, 24 de maio de 2022. Antonio Alberto Casali Superintendente

Aviso de Licitação

AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 18/2022 - PROCESSO Nº 42/2022

OBJETO: Contratação de Operador de Máquina Drag Line, para o desassoreamento da Represa de Captação de Água "Prefeito Luiz Garcia de Haro", localizada na Avenida Deputado Aureo Ferreira, s/nº, Votuporanga/SP.

DATA DA REALIZAÇÃO: 07/06/2022

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ELETRÔNICAS: a partir do dia 25/05/2022 ao dia 07/06/2022 até as 08h00 (oito horas).

INICIO DA ETAPA DE LANCES: dia 07/06/2022 a partir das 08h15 (oito horas e quinze minutos).

DOCUMENTAÇÃO: Os documentos correspondentes às propostas comerciais das empresas interessadas em participar, deverão ser encaminhados para o sistema eletrônico disponível na plataforma: www.bll.org.br, conforme especificado no edital.

INFORMAÇÕES E EDITAL COMPLETO: O edital, na íntegra, encontra-se à disposição dos interessados na Divisão Administrativa "Engº Ambrósio Riva Neto" da Superintendência de Água, Esgotos e Meio Ambiente de Votuporanga - SAEV AMBIENTAL, localizada na Rua Pernambuco, nº 4.313, Centro, neste Município de Votuporanga, Estado de São Paulo, e pelos endereços eletrônicos: www.saev.com.br. e www.bll.org.br. Maiores informações e/ou esclarecimentos pelo telefone (17) 3405-9195.

Votuporanga, 24 de maio de 2022. Antonio Alberto Casali

Superintendente

Homologação / Adjudicação

DESPACHO DE ADJUDICAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO № 15/2022 - PROCESSO № 39/2022

OBJETO: Aquisição de 8.000 kg de Ácido Fluossilícico, o produto é aplicado para fluoretação da água no tratamento da Estação de Tratamento de Água - ETA e poços dos Distritos de Simonsen e Vila Carvalho, para uso previsto no período 12 meses.

ADJUDICO o objeto do Pregão epigrafado, onde se **classificou** a proposta apresentada pela empresa: FASIL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUIMICOS LTDA, para o Lote 01, com valor unitário de R\$ 3,60 (três reais e sessenta centavos), perfazendo esta licitação o valor total global de R\$ 28.800,00 (vinte e oito mil e oitocentos reais) para 12 meses.

Votuporanga, 23 de maio de 2022. Agnaldo Sérgio Masson Pregoeiro

DESPACHO DE HOMOLOGAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO № 15/2022 - PROCESSO № 39/2022

OBJETO:Aquisição de 8.000 kg de Ácido Fluossilícico, o produto é aplicado para fluoretação da água no tratamento da Estação de Tratamento de Água - ETA e poços dos Distritos de Simonsen e Vila Carvalho, para uso previsto no período 12 meses.

HOMOLOGO o julgamento levado a efeito pelo Sr. Pregoeiro, conforme consta da Ata datada de 23 de maio de 2022 do Pregão epigrafado, onde se **classificou** a proposta apresentada pela empresa: FASIL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUIMICOS LTDA, para o Lote 01, com valor unitário de R\$ 3,60 (três reais e sessenta centavos), perfazendo esta licitação o valor total global de R\$ 28.800,00 (vinte e oito mil e oitocentos reais) para 12 meses.

Votuporanga, 24 de maio de 2022. Antonio Alberto Casali Superintendente



SECRETARIAS

Controladoria Geral do Município

Rua Paraíba, 3232 - Patrimônio Velho. CEP 15505-166 (17) 3405-1234

controladoriageral@votuporanga.sp.gov.br

Fundo Social de Solidariedade do Município "Prof.ª Maria Muro Pozzobon"

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-236 (17) 34059700

fundosocial@votuporanga.sp.gov.br

Gabinete do Prefeito

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-236 (17) 3405-9719 prefeito@votuporanga.sp.gov.br

Instituto de Previdência do Município de Votuporanga -**VOTUPREV**

Rua São Paulo, 3834 - Patrimônio Velho. CEP: 15500-010 (17) 3422-2566 votuprev@votuporanga.sp.gov.br

Procuradoria Geral do Município

Rua Rio de Janeiro, 3092 - Patrimônio Velho. CEP: 15.505-165

(17) 3406-1775

procuradoria@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Assistência Social

Av. João Gonçalves Leite, 4705 - Jd. Alvorada. CEP: 15505-000

(17) 3426-2600

seaso@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Administração

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-236 (17) 3405-9700 administra@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Cidade

Rua São Paulo, 3741 - Patrimônio Velho. CEP: 15500-010 (17) 3426-7510 cidade@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Cultura e Turismo

Avenida Francisco Ramalho de Mendonça, 3112 - Jardim Alvorada. CEP: 15502-236 (17) 3405-9670 cultura@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico

Rua Barão do Rio Branco, 4497 - Prolongamento da Vila Paes Deoclecio Lasso. CEP: 15500-055 (17) 3406-1488 economico@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Direitos Humanos

Rua São Paulo, 3771 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-225 (17) 3422-2770

direitoshumanos@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Educação

Rua Pernambuco, 4865 - Parque Brasília. CEP: 15.500-006 (17) 3405-9750

educacao@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

Avenida Prefeito Mário Pozzobon, 3374 - 1º Distrito Industrial CEP: 15503-021 (17) 3426-1200 esportes@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Fazenda

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho, CEP: 15502-236 (17) 3405-9700 fazenda@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Governo

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-236 (17) 3405-9716 gabcivil@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-236 (17) 3405-9700 obras@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Planejamento e Habitação

Rua São Paulo, 3815 - Patrimônio Velho. CEP: 15500-010 (17) 3405-9700 planejamento@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Saúde

Rua Santa Catarina, 3890 - Patrimônio Velho. CEP: 15505-

(17) 3405-9787

secretariasaude@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal da Transparência e Gabinete Civil

Rua Pará, 3227 - Patrimônio Velho. CEP: 15502-236 (17) 3405-9700 gabcivil@votuporanga.sp.gov.br

Secretaria Municipal de Trânsito, Transporte e Seguran-

Rua Minas Gerais, 3612 - Patrimônio Velho. CEP: 15500-003 (17) 3422-3042

transito@votuporanga.sp.gov.br

Superintendência de Água, Esgotos e Meio Ambiente de Votuporanga - SAEV Ambiental

Rua Pernambuco, 4313 - Patrimônio Novo. CEP: 15500-006 (17) 3405-9195 saev@saev.com.br